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平成２７年度第３回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成２７年９月１４日（月）１５時００分～１６時４３分 

    場 所  札幌アスペンホテル（アスペンＡ） 

   出席者 学外委員：祖母井、柿沼、蔵本、高橋（孝）、立川、松岡 

       学内委員：本間、蛇穴、佐川、芝木、石川 

       オブザーバー：髙橋（教）、中尾、佐藤、蛭田 

     欠席者 学外委員：内田 

 

 

 議事に先立ち、学長から、平成２７年６月３０日付けで城後理事が辞職し、平成  

２７年７月１日付けで芝木理事が就任したことに伴い、経営協議会委員名簿について

変更した旨、報告があった。 

 

○前回（平成２７年度第２回）議事要旨確認 

  学長から、資料２に基づき説明があり、これを承認した。 

 

○報告事項 

１ 北教大古本募金について 

  石川理事から、北教大古本募金の実施について、報告があった。 

 

２ 平成２８年度概算要求について 

  財務部長から、資料３－１「平成２８年度概算要求について」及び資料３－２「平

成２８年度概算要求事項一覧（財務省提出分）」について、報告があった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・北海道の教育課題に取り組む教員養成を戦略に掲げ、卒業生の教員就職状況を評

価指標にすることとしているが、これからこのような取り組みをするのであれば、

教育委員会と教員採用試験の在り方等について、並行して話し合いをしていくと良

いと思う。 

 

 ・各取り組みについて、第３期中期目標期間６年間での全体像を捉えながら予算要

求を行っていくとのことであり、そのような姿勢は評価したい。 

 

 

３ 平成２７年度国立大学改革基盤強化促進費の要求について 

  財務部長から、資料４「平成２７年度国立大学改革基盤強化促進費要望一覧」に

ついて、報告があった。 

 

４ 平成２８年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について 

  財務部長から、資料５「平成２８年度以降の国立大学の学部における定員超過の

抑制」について、報告があった。 
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５ 北海道教育大学の近況について 

  北川総務課係員から、資料６「北海道教育大学の近況」について、報告があった。 

 

○ その他 

１ 平成２７年１０月以降の運営体制について 

  蛇穴理事から、平成２７年１０月以降の運営体制について、報告があった。 

 

２ 学長の退任について 

  本間学長から、平成２７年９月３０日付けで任期満了となることについて、報告

があった。 

 

 

 

                                  以  上 


